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Anlegung einer Baumallee entlang des Fußgänger-/Radweges westlich von  
Obertiefenbach  
 
Sehr geehrter Herr Heep, 

die CDU-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemein-
devertretung zu nehmen:  

Anlegung einer Baumallee entlang des Fußgänger-/Radweges westlich von Obertiefenbach  
 
Die Gemeindevertretung Beselich möge beschließen: 

"Der Gemeindevorstand wird gebeten die Anlegung einer Baumallee entlang des Fußgänger-/Radweges 
westlich von Obertiefenbach zwischen der Kreisstraße K 459 und dem asphaltierten Fußgänger-/Rad-
weg in Abstimmung mit Hessen Mobil zu prüfen. Für die Anlegung der Baumallee steht ab der Trak-
torautobahn ein 4 bis 5 Meter breiter Grünstreifen zwischen den asphaltierten Flächen zur Verfügung.  

Der Gemeindevorstand wird bei einem positiven Prüfergebnis mit Hessen Mobil bereits vorab beauftragt, 
die Anlegung der Baumallee bis zur Gemarkungsgrenze Obertiefenbach zu veranlassen. Entsprechend 
dem Erscheinungsbild der Baumreihe in Fortsetzung der K 459 sollte eine Lindenallee in Betracht gezo-
gen werden."  

Begründung: 
Der Bereich westlich von Obertiefenbach wird von vielen Fußgängern und Radfahrern zur Erholung ge-
nutzt. Hinzu kommen etliche Passanten, die diese Wegeverbindung abseits der K 459 für ihren Einkauf 
in Obertiefenbach sinnvoll nutzen. Um der Natur und zugleich den Menschen eine weitere Aufwertung 
bieten zu können, ist die Anlegung einer Baumallee entlang dieser Wegeverbindung naheliegend. Der 
Grünstreifen zwischen den asphaltierten Straßen, in einer Breite von 4 bis 5 Meter, ist nach Auffassung 
der CDU-Fraktion hierfür besonders geeignet und führt auch zu keinem zusätzlichen Flächenverbrauch 
zu Lasten der örtlichen Landwirtschaft. Mit dieser sinnvollen Maßnahme profitieren unsere Natur, incl. 
der Insekten und anderer Tiere, und natürlich unser Landschaftsbild. Die CDU-Fraktion sieht mit der Be-
schlussfassung durch die Gemeindevertretung dem Prüfauftrag positiv entgegen. 
Weitere Begründung erfolgt mündlich. 
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